

La Solell Gilles Lafond

La présence d'une montgloifière au large de la Grande Hermine ne semble pas troubler Jacques Cartier qui attend la visite des Indiens, sans souci de cet

La fête du Canada à Québec: succès mitigé

nar Elvette CURVALLE

La fête du Capada n'a pas eu, à Québec, l'impact popu-laire de la fête de la St-Jean célébrée une semaine plus tột et cela malgré une organisation efficace que n'a pas trop déroutée la température particultèrement inclémente de la matinée d'hier.

La ninie et la diversité des activités proposees ont certes contribué à l'éparpillement de la foule dans différents points de la ville: courses cyclistes à Sillery, course à pied à Ste-Foy, musique mili-taire sur la terrasse Dufferin; la fanfare Clique Alouette sur les Plaines d'Abraham à 20h en même temps que le récital de Diane Juster au Poro des Connernants et oien sûr la reconstitution de la rencontre historique de Jacques Cartier et des hu-rons au parc Cartier-Bréboeuf

Autant d'activités qui ont attiré et diverti les prome-neurs sortis après l'ondée, sans pour autant provoquer de grandes concentrations populaires, ou des manifestations d'enthousiasme patriotique de la part des partici-

C'est au parc Cartier-

Bréboeuf qu'ont eu lieu les la joie des enfants qui pour-épisodes les plus pittores-ques de cette journée. Jes clowns, et des parents qui ont ques Cartier (un Jacques Car-tier québécois, les maloins et retrouvé pour écouter de la font rares...) attendatt sur une Grande Hermine remise à neuf pour la circonstance, la visité du chef indien en la personne du chef Max Gros-Louis de la réserve huronne

Ce dernier est arrivé en canot sur la rivière St-Charles, accompagné de membres de sa tribu au ravissement des enfants présents. Les deux hommes se sont longuement serré la main sous les acclamations de la foule en prononçant des pa-roles de paix et d'entente cordiale.

Après quoi les Indiens ont dansé pour leur ami fran-çais... "et pour le Canada" a précisé le chef. la danse de la couleuvre et celle du chevreuil (deux mâles qui se battent pour l'amour d'une

Des tentatives infruetueu-

clowns, et des parents qui ont retrouvé pour écouter de la étaient environ 2,000, près de cinq ou 6,000 annoncent les organisateurs à assister à ces manifestations

Le matin, une cérémonie religieuse avait eu lieu en l'église Notre-Dame des Vicl'église Notre-Dame des Vic-toires en présence d'autori-tés civiles et religieuses parmi lesquelles le eardinal Maurice Roy, primat de l'é-glise canadienne, M. Hughes Lapointe, lieutenant gouverneur du Québec et le député-maire de Québec, Gilles Lamontagne.

Plusieurs de ces personnalités se sont retrouvées sur le perron de l'hôtel de ville où a eu lieu, sous la pluie, la cérémonie de levée peau canadien suivi des discours de circonstances pro-noncés, à l'intérieur de l'hôtel de ville cette fois, par M ses pour faire s'élever dans Jules Blanchet, Président les airs une splendide mont d'honneur de la semaine du golfière (qui s'est malheureu-Canada, M. eilles Lamontasement dégontiée repide-gne et le carriana M. Roy et ment après quelques minutes en présence, bien sûr de...

CORRECTION

Veuillez noter qu'il s'est glissé une erreur dans notre annonce "Vente Trottoir" parue en dernière page de la revue "Juillet à Québec". Vous auriez dû lire:

10 à 75% de rabais dans tous les magasins (gu lieu de 75%)



L'ASSOCIATION DES MARCHÁNDS DE PLACE FLEUR DE LYS

A PARTIR DE MAINTENANT, C'EST WHITE- WESTINGHOUSE

Dorénavant, les appareils électroménagers Westinghouse s'appelleront White-Westinghouse. A Québec cette semaine, avait lieu la présentation des nouveaux appareils électro-ménagers sous l'appellation White-Westinghouse. A cette occasion, les nombreux marchands White-Westinghouse de l'Est de la Province ont pu rencontrer MM. Derek Powell, président de White-Westinghouse, division de WCI Canada Limited; Marcel Masse, vice-président de la région de l'Est et son équipe des ventes.



Les Canadiens, d'un océan à l'autre, ont célébré leur 110e anniversaire

(PC) - De Terre-Neuve a la Colombie-Britannique, les Canadiens ont célébré la fête du Canada par des rodéos, des pique niques, des danses,

Les célébrations ont commencé à minuit, jeudi, quand les cloches ont sonné dans

Le gouvernement fédéral a dépensé \$3.5 millions pour faire de la célébration de cette année l'une des plus rtantes et des plus mémorables

tout le pays pour saluer le mémoré la bataille de Beaumont-Hamel qui eut lieu du-rant la première guerre mondiale. Par des défilés dans les villes et villages, on a salué la mémoire des 540 combattants du Royal Newfoundland Regiment out

Canada elle-même aura lieu

Les célébrations en Nouvelle-Ecosse ont été plutôt discrètes parce que nombre de citadins étaient partis jeu-A Halifax, les nageuses olympiques Cheryl Gibson, d'Edmonton, et Nancy Garapick, d'Halifax, ont participé à une parodie de course a des célébrités locales. Une troupe de danseurs de Syd-ney s'est manifestée sur un

quai de la ville. A Pugwash, Nouvelle-Ecosse, la réunion annuelle des clans et les régates de pêche ont commencé par un défilé de cornemusiers

Au Nouveau-Brunswick le premier ministre, M. Richard Hatfield, devalt assister à un festival multiculturel à Fredericton.

La plupart des villes et villages ont fait coincider leur festival d'été avec les célébrations du 1er juillet.

Des citoyens de Montréal ont fêté le Canada par un pique-nique à l'île Sainte-Hélène en applaudissant des comédiens itinérants, des danses folkloriques, et en se partageant un immense gâteau de fête

A Toronto, on a commencé

plus tôt que prévu à cause de l'orage. À 10h50, heure avancée de l'Est, au lieu de minuit, quelques centaines de Canadiens ont brandi le drapeau national entre deux orages tout en écoutant avec perdirent la vie dans cette bataille en 1916. La fête du émotion Bobby Gimby chan-ter "Happy Birthday Dear Canada"

> A Queen's Park, vendredi, le festival a commencé sous un beau soleil; entre autres festivités, les motocyclist de la Police provinciale d'Ontario se sont fait applaudir.

Des milliers de personnes ont participé à ce que l'on a appelé le plus grand pique-nique du monde; il a mmencé vendredi matin par un déjeuner aux gaufres, au Centre Island de Toronto. Plus tard, il y a eu dégustation de fromages, de la lutte avec un ours, un mariage avec la mariée en bikini et des chants et danses par 35 ensembles.

Dans la capitale A Kingston, Ont., les

équipes de relai de l'ouest et de l'est se sont rencontrées après avoir couru depuis un mois vers Ottawa. Les 29 coureurs ont été recus à l'hôtel de ville syant d'entre prendre leur dernière étape ers la capitale

A Winnipeg, une course en bicyclettes de l'aéroport à l'hôtel du gouvernement a précédé le salut militaire qui a marqué le début des festivités. On a lâché des milliers de ballons et l'on s'est partagé un gigantesque gâteau de

les célébrations 70 minutes du Canada avaient commen cé à Regina, devant l'immeu ble du gouvernement, par une salve de 21 coups canon. Il y a eu des défilés militaires et une trentaine de troupes ont exécuté des danses et diverti les foules d'autres facons.

> M. Joe Clark, chef de l'Opposition, a pris part aux célébrations sur les terrains de l'assemblée législative d'Edmonton; les fêtes ont commencé sous un ciel nua-geux par un récital de caril-lon et l'octroi de la citoyenà 30 nouveaux Canadiens

En Colombie-Britannique de nombreux citoyens ont pris part à des défilés et d'autres ont fait la queue pendant deux heures, par-fois, pour se rendre dans l'Etat voisin de Washington.

A Vancouver, le prince Andrew, deuxième héritier présomptif du Trône, s'est mêlé à la foule.

C'est peut-être dans la ca pitale que l'on a célébré la fête avec le plus de ferveur. Plus de 25,000 citoyens et touristes ont pris part au défilé d'ouverture.

Partout on vovait le drapeau du Canada et la GRC n'a pas peu contribué à l'at-mosphère de fête grâce à ses uniformes.

Plus de 3,000 personnes ont vu les cérémonies du salut au drapeau sur les terrains de la résidence du gouverneur gé-néral et ms soldat de la Les célébrations du centre Garde a perdu connaissance.

